

El Eco de Cartagena

Díario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

Subsistencias Notas de la Alcaldía El primer cuidado, la Prensa DE PROCESSIONES AYUNTAMIENTO

Nuevamente llamamos la atención de nuestras autoridades para que dediquen su atención a este problema tan importante para todas las clases sociales. Aunque haya trabajo en abundancia—que no lo hay—aunque se lograra dar solución a cada uno de los problemas locales, si los artículos de primera necesidad están caros, habremos dejado sin resolver el más importante.

Ayer eran las patatas, hoy es el pan, mañana será otro artículo necesario, de los más consumidos por los obreros y la clase media; así llegaremos hasta un momento en que resulte imposible poder comer para vivir, tendrán que dedicarse nuestras autoridades, como nuevos alquimistas, a buscar el producto que nos permita vivir sin comer, y el que descubra esa piedra filosofal, hará una campaña electoral tal que el éxito más leonero le acompañará en su empresa, ya que será muy difícil prometer a los electores que se abastecerán las subsistencias, a asegurarles no ser necesarios esos odiosos artículos mal llamados de primera necesidad.

Sabemos que el gobernador civil ha tomado cartas en el asunto de subsistencias, habiendo llamado a Murcia a una representación de industriales panaderos, que aumentaron al parecer inmediatamente el precio del pan; que el ejemplo del señor Peña maris cunda es de deseñar, para que ya que vivimos lo hagamos un poco más barato de lo que algunos desean.

De Sociedad

LOS QUE VIAJAN

Ha regresado de Valencia al Juzgado de primera instancia don Francisco de P. Carbo con su distinguida familia.

ENFERMOS

Se encuentra enferma la bella señorita Lola Oliva.

—Está restablecida doña Concepción Ruiz esposa del Hermano Mayor del Hospital de Caridad don Dionisio O'iver.

—Se encuentra enfermo el general Excmo. señor don José García Aldave.

Parroquia Castrensense

Cumplimiento Pascual para caballeros solos

Con el piadoso fin de proporcionar a los caballeros cristianos sus militares como paisanos, de Cartagena, una idea propia de cumplir con el precepto Pascual, se anuncia que, desde el día 7, lunes al 12, sábado de los corrientes, el párroco de este Bazo, pronunciará sencillas conferencias en la Iglesia de Santo Domingo, de siete y cuarto a las ocho de la tarde.

Nuestra condición de cristianos nos debe mover en este santo tiempo de la Cuaresma, a cumplir con los preceptos de la Iglesia, es lo que se refiere a la confesión y Comunión Pascual y a renovar las virtudes cristianas que constituyen el tesoro del pueblo católico.

De lunes 7 a sábado 12, a las siete y cuarto de la tarde, en la Iglesia de Santo Domingo.

En la conferencia telefónica celebrada hoy por el alcalde socialista señor Morales con don Lindo Pérez San José, han tenido conocimiento del feliz resultado que se va alcanzando en las intensas gestiones que se efectúan para solucionar los problemas de esta ciudad.

S. E. de C. N.

La ponencia integrada por los señores Navarro Vives, Pérez San José y Comisión de obreros de la Sociedad Española de Construcción Naval, después de laboriosas gestiones, ha podido conseguir, en principio se procede a la construcción de submarinos en esta factoría. Y con el fin de poder ultimar tan favorable solución al problema que se presentaba a los numerosos obreros de dicha empresa, por la carencia de trabajo, la mencionada ponencia en unión de «todos» los diputados de esta región, se entrevistará hoy con el Excmo. señor ministro de Marina, para dar cima a sus trabajos asegurando el éxito logrado.

Carretera Cartagena-Mazarrón

Es muy probable que el próximo mes se reciba en Murcia la cantidad asignada para la reparación de los dos trozos de esta carretera. La mediatamente de recibida, comenzarán trabajos.

Agua para riego

Los tres informes que faltaban para la aprobación definitiva del proyecto y comienzo de las obras, han sido evacuados por las autoridades competentes, y según comunicó el señor Arévalo, director de la mancomunidad hidrográfica del Segura, es propósito del Excmo. señor Gobernador Civil de que hoy, cualquiera que sea la hora en que se le entregue, los remitirá al ministerio, para finalizar inmediatamente las importantes asuntos.

Esta alcaldía a la que preocupa extraordinariamente el problema del paro como la solución definitiva de la sed milenaria, celebraría grandemente poder decir muy pronto que Cartagena comienza hacia su prosperidad y riqueza, debido al pronto comienzo de estas obras, que como dice antes son su máxima preocupación.

El precio del pan

Ayer la alcaldía, puso en conocimiento del señor Gobernador Civil cuantos datos tenía relacionados con la subida del precio del pan y dicha autoridad juzgando que no basta para variar la cotización el simple aviso dado al Ayuntamiento, propone que se trasladara a Murcia una comisión de industriales panaderos y el alcalde o quien lo representara para entrevistarse allí con la Comisión Provincial de Abastos y con él.

En virtud de tales indicaciones marcharon ayer a Murcia el concejal señor Casclero en representación del Alcalde una representación de los patronos.

De esta visita surgió el acuerdo siguiente: El señor Gobernador ha delegado en el Alcalde de Cartagena su representación y hasta tanto la Junta Provincial de Abastos no acuerde en definitiva, se convino en que el precio del pan llamado de familia continúa siendo el de 65 centimos y que el llamado de lujo se aumente en cinco céntimos.

El primer cuidado, la Prensa

Una persona que siempre se ha distinguido por su actuación en el campo social católico, me preguntó:

—¿Qué nos queda por hacer?
Y yo le he respondido sin titubear:

—Lo primero, lo más urgente, lo más imprescindible atender a la Prensa de orden, a la Prensa sana.

Atenderla directamente, con la máxima aportación, sacrificándose para conseguir en todas las provincias españolas periódicos de orden, primeras intenciones con abundantes medios de ataque y de defensa.

Rebutar a los periódicos díscolos que hasta ahora han vivido lánguidamente, mezquinamente, sin poder pagar a los que escriben, lo que la justicia y la dignidad de su misión exigen.

Contribuir desahogado en favor de la Prensa de orden, pero asegurándose de que efectivamente el esfuerzo o el dinero va a los «periódicos díscolos» y no juntas u obras, cuyos resultados desconocemos y cuya eficacia ha sido nula.

Hay que proclamarlo así, porque la hora no permite flaqueas.

Existen muchos diarios católicos en provincias, que han sostenido con un tesón y una constancia heroica la lucha contra la revolución, entre el desprecio o la indiferencia de los mismos a quienes defendían.

Esto no puede ni debe durar un día más.

Es necesario prensa valiente, bien dotada, que sea el primer dique de la revolución.

Si esto, todo lo otro para lo que con tanto desahogo y prodigalidad han contribuido los católicos, que dará sin consistencia y sinimientos.

JAIRA

«Si la Prensa religiosa no es animada, sostenida, levantada a un grado de poder que infunda respeto, no extrañéis que las iglesias estén cada vez más desertas ya que no quemadas, o demolidas, ni que las casas de caridad y las escuelas sean arrebatadas a la Religión que las fundó.»

PIO X

Teatro Circo

Con la revista «Cocktail de amor» debutó anoche en este teatro la gran compañía de este género que dirige Eulogio Velasco.

Agradó a la nutrida concurrencia la destimulante representación escénica de los cuadros y la inspirada música que para dicha obra han compuesto los maestros Basalloch y Soriano, el primero de los cuales dirigió la orquesta. Algunos números tuvieron que ser burlados.

El libreto es disparatado y chabacano.

La labor en conjunto de los artistas muy notable, siendo sólo de reprobar la semidesnudez con que se exhibe al público el bello sexo.

Anoche quedaron inauguradas algunas de las reformas proyectadas por la nueva empresa del Circo, quedando ahora muy bien acondicionados los muelles y dándose más amplitud al patio de butacas.

R.

DE PROCESSIONES AYUNTAMIENTO

La sesión de mañana

Asuntos a tratar en la sesión municipal de mañana, que empezará a las seis y media de la tarde:

Reglamento para los empleados de Arbitrios.

Telefonema del señor Zifra, manifestando continúa haciendo uso de la licencia concedida.

Transfendencia de créditos.

Informe del jefe de arbitrios, en el expediente a instancia de don Mariano Ferro Balanza.

Informes de la Comisión de Hacienda en los expedientes a virtud de liquidación de: don Francisco Martí y Martínez; doña Josefa García viuda de Molina; don Juan García García; don Acasio Bernal Martínez; don Manuel Mateos Madrid; doña Conyeta Soriano Soriano; de don Juan Pérez Meroño y don Juan Pedroño García.

Id. de la misma en el expediente a instancia de los componentes de la Comisión pro aguas.

Informes de la Comisión de Gobernación en los expedientes a instancias de don Miguel Pascual Rodríguez; don Juan Barreto Casas; don Juan Saura Saura; y don Mariani Mateos Renedo.

Expedientes de obras en las casas siguientes: núm. 11 13 y 15 de la calle de Yeseros; núm. 47 de la Avenida del Capitán Galán; núm. 1-3 y 5 de la calle de Hilderos; núm. 2 Caserío de la Torre, diputación del Albujaón; núm. 9 calle don Caserío de la Torre, diputación del Albujaón y un setar sin vallar en la calle de Juan Julián Oliva, del Barrio de Peral.

Informes de la Comisión de Instrucción Pública en los expedientes a virtud de escrito de don Juan Iñesta; don Aurelio Figueero; doña Luz Lafuente; doña Antonia Saiz; don Manuel Pérez Albaladejo y don Antonio Albaladejo Barceló.

Dicamen de la Comisión de Fomento con referencia al proyecto de instalación de alumbrado en la Vereda de San Félix.

Escrito del Presidente de la Comisión Permanente y Junta Municipal de Sanidad, solicitando se incluya en Presupuesto la cantidad de 3.000 pesetas como subvención al servicio de profilaxis pública y tratamiento de las enfermedades venéreas sintomáticas.

Disposiciones oficiales.
Extracto de los acuerdos adoptados por el Excmo. Ayuntamiento durante el pasado mes.

Cuentas de la semana en obras por Administración.

De Ejército

Se autoriza al jefe de complemento de Artillería don Alvaro Wandoell Calvache para efectuar las prácticas de su empleo en el regimiento de Costa número 3.

Ninguna Casa

en artículos de escritorio y Despachos completos como

CASA U

JUNTA

de Protección a la Infancia
NUMERO PREMIADO AYER

127

Se alquila el 2.º piso de
Aire, 32